

„Rosenstein Walks“ – Rundgang von Jugendliche für Jugendliche über das Planungsgelände am Mittwoch, 14.09.2016, 18.00 Uhr bis 19.50 Uhr



Jugendliche bringen Ideen fürs Rosenstein ein

Eine Sitzung der besonderen Art hatte der AK Stuttgarter Jugendrat am Mittwoch, den 14. September. Die Sitzung fand in Form eines Rundgangs über das Planungsgelände Rosenstein statt. Ziel war, dass die teilnehmenden Jugendlichen aktiv das Planungsgelände erkunden, dabei wichtige Fragestellungen für die zukünftigen Planungen erfahren und Ideen aus jugendlicher Sicht einbringen. Die zwei vorher geschulten Jugendräte des Stadtbezirks Nord, Florens Rilling und Oliver Scheer, führten die 29 Jugendlichen, davon 24 aktive Jugendräte, an markante Punkte des Planungsgeländes, z.B. zum zukünftigen Standort der S-Bahnhaltestelle Mitternachtstraße, zur Ehmmanstraße, zur Gleisbogenbrücke etc.. Nach einigen kurzen Informationen und Erklärungen, konnten die Jugendlichen an jedem Punkt ihre Ideen aufschreiben. Die vielen Vorschläge wurden dokumentiert, damit sie in die informelle Bürgerbeteiligung Rosenstein einfließen.



Veranstalter: AK Stuttgarter Jugendrat in Kooperation mit der Koordinierungsstelle Jugendbeteiligung im Haupt- und Personalamt der LHS und dem Stadtjugendring Stuttgart e.V.

Ansprechpartner Jugendrat: Florens Rilling, E-Mail: florens.rilling@jugendrat-stuttgart.de